

COMUNIDAD VALENCIANA

# La Generalitat decidirá sobre la obligatoriedad de la mascarilla con criterios técnicos y apela al 'póntela, pónsela'

Está abierta a estudiar la obligatoriedad, pero confía en la "madurez" de los valencianos

REDACCIÓN

17/07/2020 13:42

Está abierta a estudiar la obligatoriedad, pero confía en la "madurez" de los valencianos

VALÈNCIA, 17 (EUROPA PRESS)

PUBLICIDAD



La Generalitat Valenciana decidirá sobre la obligatoriedad o no del uso de la mascarilla en cualquier circunstancia siempre atendiendo a los criterios de los epidemiólogos y advierte de que ese uso obligado no "blinda" ante conductas "irresponsables" porque precisamente la mayoría de los brotes están surgiendo en

el ámbito familiar, donde la población se "relaja". Por ello, insiste en apelar a la responsabilidad individual con el famoso eslógan 'póntela, pónsela'.

Así lo ha indicado la vicepresidenta y portavoz, Mónica Oltra, en la rueda de prensa posterior al pleno del Consell al ser preguntada si el Gobierno valenciano ya ha tomado una decisión sobre esta cuestión o cuándo se podría materializar.

Oltra ha ofrecido toda la rueda de prensa con la mascarilla puesta para evidenciar, pese a que "no es lo más cómodo del mundo", que esta es la única vacuna frente a la Covid-19 que hay hasta el momento junto con la distancia interpersonal y la higiene de manos.

Ha vuelto a hacer un llamamiento a la responsabilidad individual y ha remarcado que "llevar la mascarilla permanentemente es una cuestión que depende únicamente de las personas". "No entendemos que se nos deba obligar a hacer una cosa que, en definitiva, la hacemos por nuestra salud y la de la gente que queremos", ha reiterado, por lo que se podría poner "de nuevo de moda" el 'póntela, pónsela'.

"La normativa irá cambiando en función de la evolución de la pandemia, en este momento estamos abiertos a estudiar la obligatoriedad pero entendemos que el pueblo valenciano tiene la madurez suficiente como para saber que utilizar la mascarilla permanentemente es la mejor defensa que tenemos", ha incidido.

Si al final, ha continuado Oltra, se deben imponer medidas coercitivas "para que la gente haga algo que es de sentido común" se hará, pero "sería deseable que eso ocurriera sin necesidad de imponerlo", ha matizado, porque esa obligatoriedad tampoco te blinda frente a conductas irresponsables ya que "hay espacios de muy difícil control que tienen que pasar por el autocontrol".

Ha puesto como ejemplo que hasta ahora la mayoría de brotes se han producido en el ámbito familiar: "Es donde nos relajamos y estamos con la gente más cercana, pero no nos protege contra el virus el querer y la confianza que nos tenemos. ¿Y qué vas a hacer, tocar la puerta de cada familia a ver si llevan la mascarilla o respetan la distancia? Lo único que podemos hacer es dar ejemplo e insistir en que hoy por hoy es la única vacuna".

Preguntada sobre si hay marcado un punto de inflexión en el cual se decretaría la obligatoriedad, ha afirmado que cualquier decisión se tomaría partiendo de los especialistas en epidemiología y ha incidido en que "no es que a uno se le ocurra que vamos a hacer el pino porque va bien contra la Covid".

"El Consell, a partir de los informes técnicos, tomará la decisión", ha remarcado, y sobre el hecho de si no se ha implementado ya esa medida por las reticencias del sector turístico, ha subrayado que no ve a los epidemiólogos "tomando esa decisión en base a los intereses del sector turístico, sino de la situación epidemiológica".

Por otra parte, preguntada sobre si se descartan modificaciones en el acuerdo sobre la nueva normalidad ante la evolución de la situación, Oltra ha señalado que "nunca se ha descartado" y por eso mismo se hizo a través de acuerdo y no de un decreto, "para que fuera más fácil introducir los cambios que hicieran falta".

Cargando siguiente contenido...